

SIGUEN LAS "REÑIDAS" OPOSICIONES A LA UNIVERSIDAD

La proclividad humana para aprovecharse ilícitamente de situaciones de ventaja no encuentra freno en el tan cacareado principio de secular honradez socialista, hoy tan deteriorado.

A finales de octubre pasado se celebraron en Madrid las pruebas previstas en la convocatoria para la plaza de profesor titular de la Universidad castellano-manchega, área de Geografía Humana. El Tribunal ha propuesto para ocupar la plaza a Félix Pillet, quien ostenta los siguientes cargos:

- Decano, en funciones, de la Facultad de Letras.
- Jefe del departamento al que pertenece la plaza.
- Vocal de la Comisión Gestora de la Universidad.

En virtud de dichos cargos, intervino en el nombramiento de, al menos, dos de los cinco miembros del Tribunal que había de calificar sus propias aspiraciones universitarias.

Mientras los recursos planteados siguen su procedimiento, hemos de preguntar y preguntamos ¿Se puede ser juez y parte en algo tan importante como el acceso a una plaza de profesor de Universidad? ¿Qué puede contestar un profesor designado de tal forma cuando los alumnos escuchen sus arengas contra los caciques latifundistas y le pregunten si no hay caciquismo ideológico en un nombramiento efectuado entre amiguetes, compañeros de partido y afinidades políticas?

BOINA

PARA ELOY GUTIERREZ MENOYO

Pocos casos de coherencia y fortaleza como el de Gutiérrez Menoyo. Luchador infatigable por la libertad. Enemigo de todas las dictaduras: de

ció. Más de treinta y cinco años de lucha contra las tiranías, en los que combatió la opresión sin distinguir —como se hace ahora— el signo de dicta-



derechas, como la de Batista; de izquierdas, como la de Castro; y *compadre* de Felipe González.

Más de veinte años en las cárceles comunistas de Cuba han puesto a prueba su fortaleza. Ven-

dor, le confieren un aval indiscutible de coherencia ideológica. A las múltiples felicitaciones de estos días, elevamos nuestra modesta boina en favor de Eloy Gutiérrez Menoyo.

DERECHA "HUEVONA"

Madrid. Reunión de periodistas y gente no encuadrada en partidos. Algún sindicalista independiente. Líderes de asociaciones de padres de alumnos. Preocupa la cuestión educativa. De pronto, alguien pone el dedo en la llaga.

"El otro día, me decía un alto funcionario del Ministerio de Educación y Ciencia, que los únicos alumnos que se sientan

en el Consejo Superior de Educación pertenecen a una recién creada asociación, de inspiración socialista, promovida con el exclusivo objeto de acceder al supremo órgano consultivo en materia educativa". ¿Y qué haceis vosotros, los de la derecha?

"Derecha huevona", apostilló un conocido columnista de un periódico de Madrid.

Psiquismo: Nueva sección de DESPERTAR

A partir del próximo número, iniciaremos una nueva sección que confiamos resulte de interés para nuestros lectores. Se titulará *Psiquismo*. Es una exclusiva para nuestro semanario del prestigioso psiquiatra manchego Francisco Torres, perteneciente a la Sociedad Española de Médicos Escritores.

Las plazas de Castilla-La Mancha

En nuestro deseo de colaborar al conocimiento y difusión de nuestros valores, tenemos en preparación una serie de reportajes sobre las plazas mayores de Castilla-La Mancha. Dicha serie será escrita por nuestro habitual colaborador, el escritor José González Lara.